

El nuevo ministro de Justicia negoció el texto que pone en peligro el Tajo-Segura

Francisco Caamaño dio el visto bueno a las enmiendas del Estatuto manchego que podrían cerrar el grifo del agua a la provincia

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



PERE ROSTOLL El nuevo ministro de Justicia, Francisco Caamaño, ha jugado en las últimas semanas un papel determinante en las enmiendas del nuevo Estatuto de Castilla-La Mancha, explicaron fuentes socialistas. Caamaño, hasta ahora secretario de Estado de Relaciones con las Cortes, y Ramón Jáuregui, en nombre del grupo parlamentario socialista, han sido los responsables, entre otras cosas, de la decisión de mantener la caducidad del trasvase en 2015 en el texto aunque rebajando su valor y llevándolo al preámbulo; de proponer que se triplique la actual reserva estratégica hasta los 600 hm³; y de incluir una referencia en el articulado a la posibilidad de que La Mancha tenga potestad sobre usos del agua en la cuenca del Segura.

Estas enmiendas, de aprobarse, pueden suponer el cierre casi inmediato de una conducción esencial para el abastecimiento de la provincia de Alicante.

Caamaño, hombre de confianza de Teresa Fernández de la Vega -diputada por Valencia-, ocupaba cargo en el Gobierno desde 2004 y tuvo un papel fundamental en la tramitación del Estatuto de Cataluña pero en los últimos meses había estado implicado en la negociación de la propuesta de Castilla-La Mancha. Caamaño, en su papel de nexo entre el Congreso y el Gobierno, era el responsable de visualizar que las enmiendas al documento preparadas por los socialistas -que el PSOE se plantea ahora aprobar en solitario sin consenso con el PP- se ajustan a criterios de constitucionalidad.

Sin embargo, los movimientos del nuevo ministro de Justicia -y también de Jáuregui- en esa tramitación, han levantado numerosos recelos en el PSPV y entre diputados de la Comunidad al entender no sólo que el texto de las enmiendas vulnera la Constitución -especialmente la parte referida al debate del agua- sino que además empeora todavía más el documento que pactaron socialistas y populares manchegos.



El futuro ministro Francisco Caamaño, junto al presidente Rodríguez Zapatero en una imagen del pasado enero EFE

NOTICIAS RELACIONADAS

* "Un gran profesional, generoso y sereno". Alicante